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La sezione tributaria della Corte di Cassazione con la recente sentenza n. 15461/10 ha stabilito un principio assolutamente
innovativo dando ragione al Comune di Giulianova per la delibera di rettifica, ai fini ICI, del valore dei terreni.

In sostanza la Suprema Corte, intervenendo in una controversia riguardante un’impresa di costruzioni che si era vista
recapitare avvisi di accertamento ICI per gli anni dal 1998 al 2001 a seguito di rettifica, da parte del Comune, del valore di
terreni di sua proprietà dichiarati agricoli ma inseriti nel PRG, ha riconosciuto all’Ente locale la facoltà di ritoccare i valori
venali  anche  retroattivamente.  La  sentenza,  destinata  a  fare  scuola,  nel  dare  torto  ai  giudici  di  merito  recepisce
completamente l’impostazione a suo tempo data alla questione dal dirigente della 1^ Area Donato Simeone con la
collaborazione del funzionario dott.ssa Miriam Cesarini. La notizia è stata riportata anche nel quotidiano economico a
diffusione nazionale “Italia Oggi”.

Giulianova.  Alcune  attività  sono  carenti  di  requisiti  tecnici  e
igienici  sanitari.  In  una nota  della  ALVIN

A.L.VI.N – Associazione Locali Vivere la Notte  21/07/10

Si è tenuta ieri presso Bagni Marcello la riunione di A.L.VI.N Associazione Locali Vivere la Notte di Giulianova.

Erano presenti :

Pois Pub, Iguana Cafè, Antigua Cafè, Arlecchino 1988, La Suite, La Gradisca, Cacutus, Vertigo Cafè, Cartegena Cafè, Bagni
Marcello,Novavita, Mollikè, La Playa, Lido delle Palme, Cafè del Mar.

La giunta e il consiglio, alla voce del presidente Marco Giraldi, hanno dibattuto alcuni punti fondamentali.

Si esprime innanzitutto la necessità di presentare un interpellanza all’Amministrazione di Giulianova e alle forze dell’ordine
circa la regolarità  di atti amministrativi ed autorizzazioni rilasciate ad alcune attività operanti sul territorio giuliese carenti
dei requisiti tecnici e igienici sanitari relativi alla norma.

Altro impegno dell’associazione, spiega Giraldi, è pianificare una stagione autunnale ed invernale all’insegna di un Festival
musicale che coinvolgerà tutti  i  locali  associati,  determinati  a  un confronto approfondito con l’amministrazione, nella
programmazione delle iniziative culturali.

Inoltre gli associati, si dimostrano determinati nel portare avanti il piano di sicurezza rispettando le regole previste dalle
norme vigenti.

Abruzzo.  richiesta  di  sostegno  alla  pesca  delle  vongolare
abruzzesi Co.Ge.Vo in conflitto con istituzione Parco del Cerrano.
Giulianova, 20 luglio 2010
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Spett.le

Ministero dell’ Ambiente

Ministero del Lavoro

Prefetto di Teramo

Oggetto: richiesta di sostegno alla pesca delle vongolare abruzzesi Co.Ge.Vo in conflitto con istituzione Parco del Cerrano.

Con la presente, vogliamo mettervi al corrente della  situazione di difficoltà che sta attraversando il settore della pesca delle
vongole abruzzese, ove si contano ben 84 imprese degnamente rappresentate dal Co.ge.vo e dal suo Presidente Di Mattia e
Walter Squeo cordinatore regionale Federpesca. Abruzzo.

Purtroppo ad oggi  tale categoria si  trova a fronteggiare e combattere un assurda decisione quella di  aver istituito il
cosiddetto Parco del Cerrano che dovrebbe costituire una zona marina protetta e fin qui nulla da ridire se non verrebbero a
mancare quelle che sono le regole basilari  per creare un parco e cioè dovrebbe nascere per proteggere un area non
inquinata, e non dovrebbe togliere alle persone che vivono in questa zona una fonte di reddito.

Su tale territorio da un ultimo rapporto della Goletta verde è stata assegnata la Bandiera nera segnalando che vi sono corsi
d’acqua altamente inquinati e non solo con la nascita di tale  parco vengono tolti alla pesca delle vongole ben 7 Km della
costa questo significherebbe spezzare le gambe a chi oggi da sostegno all’economia locale  e non solo trascinare i marinai in
una grave stato crisi che porterebbe tale categoria ad esprimersi in modo molto incisivo attraverso manifestazioni di piazza.

È da aggiungere che nel momento in cui si decideva di costituire il parco si sono avuti tavoli di concertazione con gli enti
locali dove sono stati definiti degli accordi importanti fra le parti per stabilire una sorta di equilibrio che purtroppo ad oggi
non sono stati mantenuti da parte di alcuni enti e ciò fa nascere una forte indignazione.

Il settore delle vongole da anni pratica il suo lavoro nel rispetto dei regolamenti comunitari rispettando  il sistema marino
tanto che in sede regionale tale categoria è stata presa come esempio per altri tipi di pesca , quello che si chiede vivamente
è di poter lavorare come si è fatto sin d’oggi e di poter avere un momento di concertazione con gli altri punti di vista
cercando la soluzione migliore che possa portare alla creazione si di un area marina protetta senza togliere a chi vive di
mare la fonte principale.

In attesa di una Vs risposta e sicuri che questa richiesta di sostegno alla nostra causa verrà accolta ed analizzata Vi
porgiamo i nostri distinti saluti.

Presidente Co.ge.vo.

Giovanni Di Mattia

Federpesca

Walter Squeo
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Continua  l’azione  di  contrasto  finalizzato
a  reprimere  i  reati  in  materia  di
stupefacenti posta in essere dai militari di
questa Compagnia. Verso la mezzanotte
di  ieri  20  luglio  u.s.,  i  carabinieri  del
dipendente  N.O.R.  agli  ordini  del
Luogotenente Antonio Longo, unitamente
a  quelli  della  Stazione  di  Notaresco,
hanno  tratto  in  arresto  con  l’accusa  di
detenzione  al  fine  di  spaccio  di  sostanze
stupefacenti  DE  COLLI  Lino,  30enne  di
Notaresco, già noto per fatti di giustizia.
Il  giovane  controllato  in  quel  centro  a
bordo della sua autovettura, alla vista dei
militari  assumeva  un  atteggiamento
sospetto.  L’immediata  perquisizione
personale  consentiva  di  rinvenire  5
grammi di hashish già suddivisa in dosi e
nel  corso della  successiva perquisizione
domiciliare  gli  operanti   rinvenivano  1
grammo  di  marijuana,  materiale  per  il
confezionamento  dello  stupefacente



nonché  una  pianta  di  marijuana
dell’altezza di 1 mt, il tutto sottoposto a
sequestro. L’arrestato, dopo le formalità
di  rito,  è  stato  associato  alla  Casa
Circondariale  di  Teramo  in  attesa
dell’udienza  di  convalida  davanti  al
competente Tribunale.

Giulianova. Domani i funerali di Luca Piccioni

Luca Piccioni

Giulianova,  20 luglio  2010.  Si  svolgeranno domani  i  funerali  dello  sfortunato giovane giuliese,  Luca Piccioni,  morto
nell’incidente stradale con la sua moto nel primo pomeriggio di ieri. Il corteo partirà dall’obitorio dell’Ospedale Civile di
Giulianova per poi dirigersi verso la Chiesa dei Padri Benedettini in Via Gramsci, dove verrà officiata la Messa alle ore 10:00.
Il papà, l’Avvocato Altobrando e la Sig.ra Cinzia, sono molto conosciuti in città, soprattutto nel quartiere di Villa Pozzoni, dove
recentemente hanno donato un terreno per la realizzazione di un campo di calcetto per la comunità. Luca aveva anche due
fratelli  minori, Marco e Matteo, oltre alla fidanzata Tanya. La sfortuna questa volta è stata davvero cattiva nei confronti di
questa famiglia, anni fa il cugino, Andrea Piccioni, morì con la stessa dinamica e mezzo con cui è morto Luca, cioè una moto
contro un’auto. Sul fronte delle indagini stanno indagando i Carabinieri di Giulianova, dopo aver sentito i testimoni e il
conducente  dell’auto  coinvolta,  una  fiat  Panda  condotta  da  una  persona  molto  conosciuta  in  città.  Sul  social  network
Facebook,  sul  suo  profilo  (http://www.facebook.com/#!/profile.php?id=1064121235&v=wall&ref=ts  ),  gli  amici  e  molti
conoscenti,  hanno  lasciato  delle  frasi  struggenti,  tanto  a  dimostrare  la  vicinanza  alla  famiglie  e  alla  sua  ragazza.
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La redazione si unisce al lutto che ha colpito la famiglia Piccioni

Alba Adriatica. Strappano la borsa ad una donna: un arresto e una
denuncia.
Strappano la borsa ad una donna: un arresto e una denuncia.

Alba Adriatica: grazie all’aiuto di alcuni cittadini vengono identificati gli autori di uno scippo.

Alle 15.00 di ieri, giungeva al “113” l’allarme di uno scippo perpetrato in Alba Adriatica, nei pressi del Centro Commerciale
“La Piramide”, da due giovani in danno di una signora in vacanza nella cittadina balneare.

L’immediato intervento sul posto di una pattuglia di poliziotti in servizio di controllo del territorio consentiva di ricostruire la
dinamica ed acquisire utilissime informazioni dai cittadini presenti ai fatti.

Due  giovani  in  autovettura  si  avvicinano  alla  signora  che  sta  uscendo  dal  Centro  Commerciale:  uno  scende  e  
repentinamente le sottrae la borsa. Quindi, risalito sul veicolo, si allontanano a gran velocità.

Alcuni turisti presenti sul luogo hanno subito fornito agli Agenti elementi importanti per la ricerca dei due scippatori, tra cui
anche alcuni numeri della targa del mezzo.

Dopo serrate ricerche,  i poliziotti sono riusciti ad individuare il veicolo e, conseguentemente, il proprietario.

Portatisi nell’abitazione di quest’ultimo vedevano, semi nascosta nei pressi,  l’autovettura ricercata, con il motore ancora
caldo. Il giovane proprietario si era però già allontanato con uno scooter: nemmeno questo tentativo di fuga è riuscito ad
assicurargli l’impunità, poiché i poliziotti lo hanno bloccato nelle vicinanze ed arrestato.

Le ricerche del complice sono continuate sino a tarda sera quando, grazie alla descrizione somatica dei solerti cittadini che
avevano  assistito  ai  fatti,  anche  B.F.,  quarantottenne  romano  residente  a  Martinsicuro,  è  stato  identificato  e  denunciato,
attesa la trascorsa flagranza.

CALCAGNILE Giuseppe, di ventotto anni, residente a Tortoreto, è stato associato alla locale Casa Circondariale a disposizione
dell’Autorità Giudiziaria.

All’interno della borsa sottratta alla donna, non rinvenuta, vi erano 150 euro, le chiavi di casa ed altri effetti personali.

Teramo, 19 luglio 2010

Giulianova. Prima riunione della Commissione Toponomastica
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Il 22 luglio prima riunione della Commissione toponomastica comunale.

E’ stata fissata per giovedì 22 luglio,  alle ore 17,  la prima riunione nel Palazzo Municipale della ricostituita Commissione
per la toponomastica comunale. La commissione, presieduta dal capogruppo di Sinistra e Libertà Alfonso Vella e composta
da Donato Marcone, Pietro Ferrari, Maria Braga, Francesco Tentarelli, Aldo Marroni  e da Sandro Galantini,
quest’ultimo presidente della stessa durante il sindacato di Giancarlo Cameli e poi vice-presidente con il sindaco Claudio
Ruffini, affronterà due questioni fondamentali. La prima è il regolamento già approntato dalla precedente commissione e la
cui operatività è condizionata alla sua approvazione da parte del Consiglio. La seconda è il recepimento, con delibera di
giunta, dell’imponente lavoro svolto dalla commissione rappresentato da circa 100 nomi, tutti di personaggi  locali rilevanti
in  ambito  culturale,  artistico,  professionale  o  benemeriti  per  il  loro  impegno  filantropico,  individuati  per  altrettante  vie  e
piazze della città prive di denominazione.

“Darò,  come ha raccomandato  il  sindaco Mastromauro  e  come è  giusto  che sia,  una svolta  decisa  e  risolutiva  alla
commissione  affinché,  finalmente,  si  arrivi  a  concretare  una  esigenza  ampiamente  avvertita  dai  cittadini.  Approvato  il
regolamento – dichiara il presidente Vella – e recepito con delibera di Giunta l’elenco già approntato, provvedermo ad inviare
il tutto alla Prefettura. Quando l’Ufficio Territoriale di Governo, sentita la Deputazione Abruzzese di Storia Patria, provvederà
a  restituirci  l’elenco,  da  quel  momento  Giulianova  non  avrà  più,  come  finora  è  accaduto  con  ripercussioni  rilevanti  sui
residenti, vie e piazze senza nome”.

Giulianova. Valanga di furti sotto gli ombrelloni
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Giulianova. Valanga di furti ieri sull’arenile giuliese. Alcuni senzatetto di
origini  rumena hanno fatto razzia di  soldi  e  oggetti  personali  sotto gli
ombrelloni,  solo  nella  stessa  mattinata  si  sono  registrati  7  furti.  In
particolar modo, nella zona dell’Ospizio Marino, una mamma con i propri
figli,  mentre  trascorreva  un  pomeriggio  di  svago  in  riva  al  mare  è  stata
derubata. La rumena, approfittando di una distrazione della donna e con la
scusa di chiedere l’elemosina, si è impossessata della borsa. Nonostante è
stato dato l’allarme,  la  donna scappava sulla  riva per  poi  nascondersi
dentro il palazzo abbandonato della Rosa Maltoni Mussolini, l’inseguimento
è  stato  effettuato  dalla  Polizia  di  Stato  e  da  una   pattuglia  antirapina  del
locale Comando Municipale di Giulianova. Dall’inizio della stagione estiva, i
controlli a tappeto, dunque, su tutta la costa giuliese.

Colleranesco (TE). Incendio domato dai Vigili del Fuoco

Colleranesco (TE), 18 luglio 2010. E’ stato domato l’incendio propagatosi in un campo di sterpaglie nel primo
pomeriggio  di  oggi  in  località  Colleranesco (c.da Fonterossa),  la  frazione più  popolosa di  Giulianova.  Sul  posto  sono
intervenuti  3 squadre di  Vigile del Fuoco e anche una squadra della Protezione Civile di  Giulianova, di  ritorno da un
pattugliamento in alta montagna. Il fuoco, quello più esteso, è stato alimentato sicuramente dal vento molto forte in quelle
ore. Per spengerlo è stato necessario l’impegno di tre squadre dei vigili del fuoco per mettere in sicurezza il vicino centro
abitato. Adesso, gli organi preposti, dovranno elevare delle multe all’indirizzo dei proprietari del fondo, visto che si parla di
incendio doloso

Giulianova. La ciclabile nella Val Tordino, una realtà
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La ciclabile della Val Tordino

La realizzanda Ciclabile della Val Tordino, come l’antica Via Cecilia, dal mare Adriatico risalirà la valle fino a Teramo. Poco a
monte si biforcherà: un ramo risalirà fino ai Monti della Laga, nel cuore del Parco nazionale, un ramo salirà a Frondarola per
poi collegarsi a Montorio con la Strada Maestra del Parco che conduce ad Amiternum, nella piana dell’Aquila e di qui ci sarà
la possibilità di proseguire verso Roma e il Tirreno. Numerosi percorsi secondari già esistono e possono servire allo scopo se
valorizzati. A Teramo c’è la ciclopedonale del Parco fluviale; più a monte vi sono i sentieri CAI.

Il Coordinamento Ciclabili Abruzzo Teramano con Lega Ambiente di Giulianova e Futuro Semplice di Colleranesco hanno
organizzato una manifestazione per stimolare la rapida sistemazione e valorizzazione del tratto più a valle: la Giulianova-
Colleranesco. Al convegno in piazza del 16 luglio 2010, che ha riscosso l’interesse dei cittadini della frazione, è seguita, la
domenica 18 luglio, una biciclettata nel percorso individuato. Il  Comune di Giulianova ha prontamente e lodevolmente
provveduto a pulire l’itinerario. Se opportunamente tabellato, questa ciclabile sarà percorsa tutto l’anno dai residenti e dai
turisti, andando ad aumentare i chilometri di ciclabili a disposizione di Giulianova, con un ulteriore miglioramento nelle
classifiche  nazionali.  Con  il  minimo  impegno  si  può  ottenere   molto.  Cittadini  e  associazioni  promettono  una  grande
attenzione all’entusiasmo e concretezza che gli  amministratori  sapranno dimostrare  su questa  tematica.  Per  ulteriori
informazioni: www.abruzzoinbici.it
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